

Bewerbung als Politische Geschäftsführung

Die Krisen nehmen kein Ende

Selten war es schwerer, sich von den schlechten Nachrichten nicht unterkriegen zu lassen. Kriegerische Auseinandersetzungen, Klimakrise, soziale Ungerechtigkeiten, ein Erstarken von menschenfeindlichen und faschistischen Narrativen auch außerhalb der AfD, eine Bundesregierung, ohne Union, die trotzdem immer wieder frustriert und eine Landesregierung die ... naja, mit Union frustriert. Statt massivem Ausbau der eh schon runter gesparten sozialen Infrastruktur gibt es Kürzungen und Sparpolitik. Sachsen-Anhalt bietet – gerade jungen Menschen – immer weniger Zukunftsperspektiven.

Gemeinsam ist mehr drin

Selten gab es so viel zu tun, aber selten konnten wir auch so viel tun! Im nächsten Jahr steht uns eine unglaublich spannende Zeit bevor. Mit unserer Kampagne zur Kommunal- und EU-Wahl haben wir die Möglichkeit, noch mehr junge Menschen zur GRÜNEN JUGEND zu holen. Nicht nur um uns als Verband zu stärken, sondern vor allem um noch viel mehr Menschen einen Ort der Politisierung bieten zu können und sie in ihrer Frustration auf oder auch Angst vor der aktuellen politischen Lage nicht allein zu lassen.

Auch wird es eine Zeit, in der wir mehr denn je vor Ort aktiv sein werden, unsere politischen Forderungen in die Gesellschaft tragen und uns als Verband weiterentwickeln. Dafür braucht es gute inhaltliche und methodische Bildungsarbeit und eine noch bessere Vernetzung untereinander.

Ein besseres Morgen ist möglich, erkämpfen wir es uns!

Im vergangenen Jahr haben wir mehr als deutlich gezeigt, dass die GRÜNE JUGEND ein wichtiger und ernst zunehmender Akteur ist. Ob durch Kritik an der Ampel, stacheligen Reden auf dem Landespartei-tag oder durch Demos und Aktionen vor Ort: wir mischen mit. Lasst uns diese Rolle im nächsten Jahr noch weiter ausbauen und gemeinsam für eine bessere Zukunft kämpfen!

Dafür möchte ich ein weiteres Jahr eure Politische Geschäftsführung sein und würde mich freuen, wenn ihr mir auf der Landesmitgliederversammlung in Halle euer Vertrauen schenkt.



Eileen Becker

Ich bin 22 Jahre alt, komme ursprünglich aus Berlin und studiere Anglistik und Medien-/Kommunikationswissenschaft an der MLU. In meiner Freizeit bin ich gerne kreativ unterwegs. Meine politischen Herzensthemen sind Feminismus, Antirassismus, Antifaschismus und soziale Gerechtigkeit.

**Politische Geschäftsführung
GRÜNE JUGEND Sachsen-Anhalt**
Seit März 2023

**Genderpolitische Sprecherin
GRÜNE JUGEND Sachsen-Anhalt**
April 2022 – März 2023

Sprecherin GRÜNE JUGEND Halle
November 2021 – März 2022

Beisitzerin GRÜNE JUGEND Halle
Februar 2021 – November 2021

✉ eileen.becker@gj-lsa.de

📷 fotoei

👉 fotoei